

Montigny – ParisXV (15/01/2023)

Les temps sont durs pour nos Mont'Eigneuses. A peine remises de leur 1^{ère} victoire de la saison sur les terres boueuses du Racing92, c'est un des cadors de la poule qui se présentait à Couderc. Forte de son effectif pléthorique et de sa seule défaite face au leader Suresnois, l'équipe de ParisXV a immédiatement montré qu'elle n'était pas venue pour se contenter de prendre l'air des Yvelines. Disputant chaque ruck comme si c'était le dernier, les jaunes et noires ont étouffé nos Mont'Eigneuses, les privant de ballons et bloquant leurs rares initiatives. Elles se sont aussi montrées diablement efficaces: pénalité convertie dès le début de match, puis 2 essais coup sur coup vers la 25^{ème} minute pour refroidir la température locale (qui n'en avait pas vraiment besoin). Même leur carton jaune récolté juste en fin de mi-temps ne les a pas empêchées de scorer juste avant le coup de sifflet. 0-20: les oranges avaient un goût amer...



Comme depuis le début de saison, nos vertes ont entamé la seconde mi-temps un peu mollement, et n'ont donc pu empêcher le score de gonfler encore à la 50^{ème} minute. Le réveil est arrivé ensuite avec le traditionnel essai de Speedy Lulu qui a réchauffé les cœurs ignymontains. Mais si le cœur y était, les forces ont manqué pour revenir au score et ce sont au contraire les jaunes et noirs qui ont enfoncé le clou avec 2 nouveaux essais. 5-35 au final; l'addition est lourde et témoigne de l'écart qui existe encore avec les meilleures équipes de la poule quand la combativité n'est pas au rendez-vous. Il va falloir vite se remettre la tête à l'endroit, dès dimanche prochain face au PUC.

On déplore aussi deux blessées: Lala a perdu la main qui tient la bière, et Chloé, la pauvre, s'est donné une entorse à la cheville droite, quelques semaines à peine après son retour d'une blessure analogue à l'autre pied... L'équilibre étant rétabli, espérons que ce sera la dernière entorse pour elle!